

Das Tagebuch von mArtin...

10. Juni 2020 20:20 Uhr

Geradezu passend zu meinem »neuen« Kofferraum am Fahrrad bekomme ich gestern ein tolles Geschenk von einer Kollegin aus dem Studio. Ein Fahrrad-Schloss. Allerdings nicht irgendein x-beliebiges Schloss, sondern das *Bordo* von *ABUS*. Du wirst es vielleicht nicht kennen, es ist jenes Fahrradschloss, das jedem Fahrrad-Besitzer ein wenig die Augen tränen lässt. Aus lauter Ehrfurcht. Es ist nämlich ein Schloss, das mehr oder weniger als *unknackbar* gilt. Bei praktisch allen Tests von Fahrradschlössern ist es immer auf den allerersten Plätzen zu finden.

Wunderbar, ich bin sehr glücklich über das Geschenk. Ganz lieben Dank dafür!

Auch wenn es sich jetzt so verhält, dass das Schloss, welches mein Fahrrad schützt, etwa zehn Mal so viel wert ist, wie das damit verspernte Rad an sich...

(C) mArtin 2024

Kommentare:

11. 06. 2020 - 09:14 Uhr

fxn

Es ist eine liebe Kollegin die dein Fahrrad teurer einschätzt als du.

11. 06. 2020 - 10:46 Uhr

mArtin

:-)

